



# 月の輪小だより

1月号

滑川町立月の輪小学校  
令和5年1月10日発行

## 【学校教育目標】

- やさしい子
- かしこい子
- たくましい子

## 新しい年を迎えて

校長 榎本 敦司

新年明けましておめでとうございます。令和5年を迎え、保護者の皆様、地域の皆様方におかれましては、新しい年を健やかに迎えの事とお慶び申し上げます。

月の輪小学校も、今日から3学期がスタートし、子供たちの明るく元気な声が学校に戻ってきました。おかげさまで、この冬休み中において、大きな事故やけが等の報告もなく、子供たちは、充実した冬休みを過ごせたのではないかと思います。これも保護者の皆様、地域の皆様方が、子供たちを温かく見守ってくださったおかげと感謝しております。

さて、今年は、「卯年」です。卯年は、芽を出した植物が成長していき、茎や葉が大きくなる時期で、目に見えて大きく成長する年だといわれています。また、うさぎは跳びはねることから、飛躍するという象徴になります。さらに、たくさんの子を産むことから豊穰、子孫繁栄のシンボルになっています。

子供たちも、今年目標や、3学期のめあてを立てることと思います。今学期の登校は50日ほどです。この短い期間はしっかりと意識してすごさないと、いつの間にか「脱兎のごとく」過ぎてしまいます。「3学期は、まとめと次年度の準備期間」と言われていますが、各学年ともその学年で身に付けるべきことをしっかりと定着させ、進級や進学できるよう取り組んでほしいと思います。

特に、6年生は4月から中学生です。自信をもって中学校生活をスタートできるように、月の輪小学校の最高学年として残された小学校生活を充実した時間にしてください。

令和5年も、教職員一同、月の輪小学校が子供たちにとって「ウサギの登り坂」のような場所になるよう全力で支援して参りますので、保護者の皆様、地域の皆様方には、変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。



### ～2年3組担任についてのお知らせ～

2年3組 岡野 こずえ 先生 の産休に伴い、教務部から 夏目 瑠歌 先生が、1月10日から 2年3組の担任となります。 よろしく申し上げます。

## 1月の予定 ※感染状況等に応じ、変更する場合もございます。

- |         |                                   |
|---------|-----------------------------------|
| 10日(火)  | 3学期始業式 一斉下校(11:30下校)              |
| 11日(水)  | 給食開始 4時間授業(13:30下校)               |
| 12日(木)  | 発育測定(6年生) 委員会活動 PTA本部会・常任委員会      |
| 13日(金)  | 読み聞かせ 発育測定(5年生) 滑川中学校入学説明会(保護者のみ) |
| 14日(土)  | 滑川町かるた大会(月の輪小学校体育館)               |
| 16日(月)  | 発育測定(1・2年生)                       |
| 17日(火)  | 児童集会 発育測定(3・4年生)                  |
| 18日(水)  | ふれあい弁当 6年生社会科見学(国会議事堂等)           |
| 19日(木)  | スクールカウンセラー来校(AM) クラブ活動            |
| 20日(金)  | なかよしタイム                           |
| 24日(火)  | 体育朝会                              |
| 25日(水)  | ショート訓練                            |
| 26日(木)  | クラブ活動                             |
| 30日(月)  | 5時間授業 一斉下校(14:15下校)               |
| 31日(火)  | おはなし朝会 学校評議員会                     |
| 2月3日(金) | 新入学時入学説明会                         |

## 習慣回復に学校でも工夫を

12月25日の埼玉新聞に「巣ごもり定着 外遊び課題」という記事がありました。小学5年と中学2年を対象とした2022年度の全国体力テストで、新型コロナウイルス流行後の子供たちの体力低下に歯止めがかからないという内容でした。

外遊びの制限が続いたことで、「巣ごもり」してゲームなどに時間を費やす生活が定着してしまったのではという指摘や、運動習慣が身に付いていないため、急に走ったり激しく身体を動かしたりした際、けがをする児童が増えたとの証言が掲載されていました。

また、同調査のアンケートで、平日のスマートフォンやゲーム機、テレビなどの画面を学習以外で視聴する時間を調べたところ、「1日5時間以上」と答えた男子が、小5で16.9%、女子で12.6%でした。

小5男子での体力テスト合計点では、「1時間未満」と答えた子供が54点、「5時間以上」と答えた子供の合計点は49.8点と、4.2点の差がありました。

また、平日に8時間以上睡眠をとっている児童生徒の割合はいずれも減少し、小5男子では66.7%(昨年度は、67.8%)中2女子は20.2%(同21.6%)の調査結果が出ており、スポーツ庁は、「人との接触や会話が制限され、ゲームなどをする時間が増えた。夜型生活から戻らない子供もいるのではないかと推測していました。

新しい年が始まったのを機に、学校でも身体を動かす習慣やしっかり睡眠する働きかけをして、子供たちの健康を守っていきたいと思います。